

INICIATIVA PARTICIPATIVA

Inauguran proyecto Casa Abierta en Illapel

➤ Propuesta que reúne esfuerzos de organismos públicos y empresas privadas para el desarrollo de la provincia de Choapa

La Serena

La Casa Abierta que forma parte del proyecto "Somos Choapa, Provincia Sustentable", fue inaugurada ayer en la Plaza de Armas de Illapel y será un punto de encuentro abierto y participativo para conversar, debatir con la comunidad sobre el presente y futuro de la comuna.

Con la inauguración de la Casa Abierta, Illapel se transforma en la primera comuna que inicia el proceso participativo de "Somos Choapa, Provincia Sustentable", marcando un hito clave para el éxito del proyecto. "Esta Casa Abierta permitirá que los vecinos, las organizaciones sociales, las comunidades del campo y la ciudad, se atrevan a pensar



CEDGA

Inauguración contó con la asistencia de la intendenta regional, el alcalde de Illapel y representantes de empresas privadas.

en el futuro de Illapel", destacó Denis Cortés, alcalde de Illapel.

También "Somos Choapa, Provincia Sustentable" invitó a participar a las municipalidades de Salamanca, Los Vilos y Canela; al Gobierno Regional de Coquimbo y la Gobernación Provincial de Choapa.

En tanto el gerente

de Asuntos Externos y Sustentabilidad de Minera Los Pelambres, Andrés Morán, manifestó que "la participación abierta, no excluyente, propositiva y que realmente sirva al propósito de construir una comuna mejor, es uno de los pilares de Somos Choapa en el cual nuestra compañía está comprometida".

Se abre la primera «Casa Abierta» en Illapel

Con la presencia de autoridades locales, regionales y representantes de la Compañía Minera Los Pelambres, se realizó la inauguración de la primera «Casa Abierta» en la plaza de armas de la comuna de Illapel. Se trata de una iniciativa impulsada por la minera y que busca crear diálogos participativos entre la comunidad local y la empresa, de forma que se puedan encontrar soluciones frente a diversas temáticas.



Este programa forma parte del proyecto denominado «Somos Choapa, provincia sustentable», iniciativa que reúne a profesionales del área de la

arquitectura y las ciencias sociales, para afianzar los lazos de cooperación entre organismos públicos y empresas privadas para el desarrollo de la Provincia del Choapa, sus

comunidades y habitantes.

El Gerente de Asuntos Externos y Sustentabilidad de Minera Los Pelambres, Andrés Morán, manifestó que «la participación abierta, no exclu-

yente, propositiva y que realmente sirva al propósito de construir una comuna mejor, es uno de los pilares de Somos Choapa en el cual nuestra compañía está comprometida».

Radio Taxi HERRADURA Y TURISMO

Atención las 24 hrs.
Servicio de Encargo
Comienzo
Días Especiales dentro
y fuera de la zona
Precios especiales a instituciones

LLAMENOS AL:
312222 / 311621 / 321621

CALZADO PARA DIABÉTICOS

REGALE SALUD

*Sillas de ruedas.
*Variedad de modelos.

*Cafes Clínicos

*Plantillas Ortopédicas

Cuide sus pies y evite amputaciones

www.ortopedahuerta.cl

Fono:
320696-82741713

Casa Abierta será el punto de encuentro para las participaciones ciudadanas de futuros proyectos para Illapel



El pasado 30 de abril se firmó el convenio entre la Municipalidad de Illapel y Minera Los Pelambres que marca un hito en el nuevo trato de buen vecino entre el sector público y privado.

Destacando la participación ciudadana y el nuevo trato entre el sector privado y público, el Alcalde Denis Cortés junto a Andrés Morán Gerente de Asuntos Públicos de Minera Los Pelambres, Eugenio Marco coordinador de Somos Choapa, Provincia Sustentable,

autoridades y dirigentes de Illapel, inauguraron la Casa Abierta que albergará un espacio de debate y discusión para recoger iniciativas que se puedan transformar en proyectos que permitan el desarrollo y crecimiento de la capital provincial de Choapa.

"Es un desafío enorme para nosotros porque hemos logrado esta alianza que nos permite soñar juntos el futuro de la comuna y provincia" dijo el Alcalde Denis Cortés.

Además agregó que "las participaciones ciudadanas representan un punto fundamental en su administración para que todos los illapelinos puedan opinar".

En tanto la Intendente de la Región de Coquimbo, Hanne Utreras explicó que "este es un tremendo desafío... Yo quiero felicitar por el impulso que se le ha dado...pero a la vez esas ideas hay que materializarlas en proyectos y a la vez debemos ser capaces de priorizar las iniciativas porque después hay que buscarles financiamiento para su ejecución".

En este mismo contexto el Gerente de Asuntos Externos y Sustentabilidad de Minera Los Pelambres, Andrés Morán, manifestó que "la participación abierta, no excluyente, propositiva y que realmente sirva al propósito de construir una comuna mejor, es uno de los pilares de Somos Choapa en el cual nuestra compañía está comprometida". Agregando que "esperamos que otras empresas privadas se sumen a la iniciativa de manera de contribuir a un verdadero desarrollo de Illapel, de la Provincia de Choapa y de todos los vecinos".

Por su parte Eugenio Marcos, sociólogo del equipo Somos Choapa que reúne a profesionales del área de la arquitectura y las ciencias sociales, señaló que "la Casa Abierta es un espacio puesto a disposición del diálogo entre las comunidades, sus líderes y las autoridades, actores que pueden tener visiones distintas pero necesarias para construir una comuna para todos".



Permite una oportunidad de conversación pero también de generar acuerdos con la empresa privada, pero va más allá de una empresa privada con nombre y apellido. Es una linda oportunidad para avanzar y tener las comunas y las ciudades que nosotros queremos en nuestra provincia, puntualizó Gerardo Rojas , Alcalde de Salamanca.

También el Senador Jorge Pizarro coincidió con estas palabras y agregó que "es uno de los proyectos más concretos y visionarios que se han implementado en el último tiempo. Acá estamos hablando de desarrollo sustentable en toda la provincia".

Asimismo Jorge Insunza, Diputado señaló que "hoy hemos tomado conciencia como comunidad que las empresas privadas deben hacer una contribución al desarrollo y ese aprendizaje es el gran cambio que se está gestando.

CASA ABIERTA

La Casa Abierta es una construcción móvil que se emplazará en Plaza de Armas por seis meses y es parte de la alianza público-privada entre la Municipalidad de Illapel y Minera Los Pelambres y en ella trabajará un equipo de profesionales, quienes a través de participaciones ciudadanas recogerán las inquietudes de los illapelinos para priorizar proyectos para Illapel.

DIRIGENTES APOYAN INICIATIVA

En este mismo contexto los dirigentes coincidieron en este gran logro para la comuna.

Eliseo Vergara, presidente de la unión comunal de aguas potables rurales,, sostuvo que "esperamos elaborar proyectos que vayan en beneficio de todo Illapel. Es bueno que tengamos donde dejar nuestras inquietudes".

Rodrigo Dabed, tesorero de Asociación Gremial Aucó agregó que "se agradece la gestión de la Municipalidad a través de su alcalde Denis Cortés. Nos parece súper bien y esperamos que dure por muchos años.

ALIANZA MUNICIPALIDAD- MINERA LOS PELAMBRES

El pasado 30 de abril se firmó el convenio entre la Municipalidad de Illapel y Minera Los Pelambres que marca un hito en el nuevo trato de buen vecino entre el sector público y privado.

Esta iniciativa pionera en la provincia y región en una primera etapa permitirá remodelar las aceras de calle Constitución, instalar una carpeta de pasto sintético en el estadio Ramón "Moncho" Vega, construir dos gimnasios en población La Aguada y El Polígono, realizar los diseños de la Escuela Jorge Aracena Ramos, la ribera del Río Illapel y la recuperación de avenida Ignacio Silva.

Cabe destacar que en una primera instancia se realizaron "obras de confianza" con una inversión de más de 311 millones de pesos, que permitieron pavimentar senderos, instalar pasamanos y luminarias en diferentes sectores de la ciudad. Además adquirir un nuevo camión recolector de residuos domiciliarios, un camión aljibe y una aspiradora.



Casa abierta será el punto de encuentro para las participaciones ciudadanas y planificar el futuro de Illapel
El pasado 30 de abril se...

CASA ABIERTA SERÁ EL PUNTO DE ENCUENTRO PARA LAS PARTICIPACIONES CIUDADANAS Y PLANIFICAR EL FUTURO DE ILLAPEL

El pasado 30 de abril se firmó el convenio entre la Municipalidad de Illapel y Minera Los Pelambres que marca un hito en el nuevo trato de buen vecino entre el sector público y privado.



Destacando la participación ciudadana y el nuevo trato entre el sector privado y público, el Alcalde Denis Cortés junto a Andrés Morán Gerente de Asuntos Públicos de Minera Los Pelambres, Eugenio Marco coordinador de Somos Choapa, Provincia Sustentable, autoridades y dirigentes de Illapel, inauguraron la Casa Abierta que albergará un espacio de debate y discusión para recoger iniciativas que se puedan transformar en proyectos que permitan el desarrollo y crecimiento de la capital provincial de Choapa.

"Es un desafío enorme para nosotros porque hemos logrado esta alianza que nos permite soñar juntos el futuro de la comuna y provincia" dijo el Alcalde Denis Cortés.

Además agregó que "las participaciones ciudadanas representan un punto fundamental en su administración para que todos los illapelinos puedan opinar".

En tanto la Intendente de la Región de Coquimbo, Hanne Utreras explicó que "este es un tremendo desafío... Yo quiero felicitar por el impulso que se le ha dado...pero a la vez esas ideas hay que materializarlas en proyectos y a la vez debemos ser capaces de priorizar las iniciativas porque después hay que buscarles financiamiento para su ejecución".

En este mismo contexto el Gerente de Asuntos Externos y Sustentabilidad de Minera Los Pelambres, Andrés Morán, manifestó que "la participación abierta, no excluyente, propositiva y que realmente sirva al propósito de construir una comuna mejor, es uno de los pilares de Somos Choapa en el cual nuestra compañía está comprometida". Agregando que "esperamos que otras empresas privadas se sumen a la iniciativa de manera de contribuir a un verdadero desarrollo de Illapel, de la Provincia de Choapa y de todos los vecinos".

Por su parte Eugenio Marcos, sociólogo del equipo Somos Choapa que reúne a profesionales del área de la arquitectura y las ciencias sociales, señaló que "la Casa Abierta es un espacio puesto a disposición del diálogo entre las comunidades, sus líderes y las autoridades, actores que pueden tener visiones distintas pero necesarias para construir una comuna para todos".

Permite una oportunidad de conversación pero también de generar acuerdos con la empresa privada, pero va más allá de una empresa privada con nombre y apellido. Es una linda oportunidad para avanzar y tener las comunas y las ciudades que nosotros queremos en nuestra provincia, puntualizó Gerardo Rojas, Alcalde de Salamanca.

También el Senador Jorge Pizarro coincidió con estas palabras y agregó que "es uno de los proyectos más concretos y visionarios que se han implementado en el último tiempo. Acá estamos hablando de desarrollo sustentable en toda la provincia".

Asimismo Jorge Insunza, Diputado señaló que "hoy hemos tomado conciencia como comunidad que las empresas privadas deben hacer una contribución al desarrollo y ese aprendizaje es el gran cambio que se está gestando".

CASA ABIERTA

La Casa Abierta es una construcción móvil que se emplazará en Plaza de Armas por seis meses y es parte de la alianza público-privada entre la Municipalidad de Illapel y Minera Los Pelambres y en ella trabajará un equipo de profesionales, quienes a través de participaciones ciudadanas recogerán las inquietudes de los illapelinos para priorizar proyectos para Illapel.

MICRONOTICIAS MUNICIPIO DIGITAL

TRANSPARENCIA MUNICIPAL

Solicitar información Ley de Transparencia

PAGO-14 Pagar PERMISO DE CIRCULACIÓN

PAGAR Patentes municipales

Academia Capacitación Municipal y Regional

PARTICIPACIÓN CIUDADANA Proyecto El Espino, Pucobre



DIRIGENTES APOYAN INICIATIVA

En este mismo contexto los dirigentes coincidieron en este gran logro para la comuna.

Eliseo Vergara, presidente de la unión comunal de aguas potables rurales, sostuvo que "esperamos elaborar proyectos que vayan en beneficio de todo Illapel. Es bueno que tengamos donde dejar nuestras inquietudes".

Rodrigo Dabed, tesorero de Asociación Gremial Auco agregó que "se agradece la gestión de la Municipalidad a través de su alcalde Denis Cortés. Nos parece súper bien y esperamos que dure por muchos años".

ALIANZA MUNICIPALIDAD- MINERA LOS PELAMBRES

El pasado 30 de abril se firmó el convenio entre la Municipalidad de Illapel y Minera Los Pelambres que marca un hito en el nuevo trato de buen vecino entre el sector público y privado.

Esta iniciativa pionera en la provincia y región en una primera etapa permitirá remodelar las aceras de calle Constitución, instalar una carpeta de pasto sintético en el estadio Ramón "Moncho" Vega, construir dos gimnasios en población La Aguada y El Polígono, realizar los diseños de la Escuela Jorge Aracena Ramos, la ribera del Río Illapel y la recuperación de avenida Ignacio Silva.

Cabe destacar que en una primera instancia se realizaron "obras de confianza" con una inversión de más de 311 millones de pesos, que permitieron pavimentar senderos, instalar pasamanos y luminarias en diferentes sectores de la ciudad. Además adquirir un nuevo camión recolector de residuos domiciliarios, un camión aljibe y una aspiradora.

PUBLICACIONES / VIDEOS MUNICIPALES



Semanario Tiempo – 11-07-2014:

Iniciativa «Somos Choapa» abre primera Casa Abierta en Illapel

Se trata del primer paso concreto del proceso participativo que se llevará a cabo en la ciudad de Illapel en el marco del proyecto «Somos Choapa, Provincia Sustentable».

La Casa Abierta que forma parte del proyecto «Somos Choapa, Provincia Sustentable», fue inaugurada esta semana en la Plaza de Armas de la capital provincial y será un punto de encuentro abierto y participativo para conversar, debatir con la comunidad sobre el presente y futuro de la comuna a través de foros abiertos, reuniones con las organizaciones sociales, y de otras modalidades de diálogo, cuyo objetivo es canalizar las ideas y necesidades surgidas por parte de los habitantes de la comuna.

La actividad contó con la asistencia de la Intendenta

Regional, el Gobernador provincial, el Alcalde de Illapel, autoridades comunales, concejales, dirigentes sociales, representantes de empresas privadas, organismos públicos, funcionarios municipales, trabajadores de Minera Los Pelambres, vecinos de la comuna y la Municipalidad de Illapel.

«Somos Choapa Provincia Sustentable», es una iniciativa que reúne esfuerzos de organismos públicos y empresas privadas para el desarrollo de la Provincia de Choapa, sus comunas y habitantes. Este proyecto busca la colaboración entre empresas que, como Minera Los Pe-

lambres, están presentes en la zona y quieren aportar al desarrollo económico, social y ambiental de la provincia y sus comunidades.

El proyecto nace para promover nuevas formas y espacios de participación, que permitan construir entre todos un camino de desarrollo sustentable para la Provincia de Choapa. La invitación es a definir una visión común para el desarrollo sustentable de esta parte de la región de Coquimbo. A partir de esta visión y de un proceso participativo, se busca construir una cartera integrada de proyectos y un plan de implementación para los próximos años.

La iniciativa pionera en la comuna de Illapel, fue gestada por el alcalde Denis Cortés Vargas, como un nuevo trato entre el sector público y privado, luego de conversaciones desde el año



2010 con Minera Los Pelambres.

El municipio illapelino posee un rol articulador con la comunidad y una de sus prioridades es la participación ciudadana.

También «Somos Choapa Provincia Sustentable» invitó a participar a las Municipalidades de Salamanca, Los

Villos y Canela; al Gobierno Regional de Coquimbo y la Gobernación Provincial de Choapa. Además, se ha extendido a empresas colaboradoras de Minera Los Pelambres y a otras empresas privadas de esta provincia y de la Región de Coquimbo.

El Gerente de Asuntos Externos y Sustentabilidad de

Minera Los Pelambres, Andrés Morán, manifestó que «esperamos que otras empresas privadas se sumen a la iniciativa de «Somos Choapa, Provincia Sustentable», de manera de contribuir a un verdadero desarrollo de Illapel, de la Provincia de Choapa y de todos los vecinos».